

# Zierenberger Straße ist nun komplett

## Baumaßnahme wurde mit einem neuen Zebrastreifen vollendet



Fast zwei Jahrzehnten mussten die Menschen in Dörnberg warten, doch am vergangenen Freitag war es nun so weit: Der Fußgängerüberweg in der Zierenberger Straße wurde eingerichtet und für die Fußgänger freigegeben.

### Wichtiger Baustein für sicheren Schulweg

Dieser Fußgängerüberweg soll nicht nur den Bürgerinnen und Bürgern das Queren der Zierenberger Straße zwischen Metzger und Sparkasse erleichtern, sondern ist ganz besonders als ein wichtiger Baustein für den sicheren Schulweg zu sehen. Viele Schülerinnen und Schüler müssen über die Zierenberger Straße rüber, wenn sie zu Fuß in die Schule gehen. Ein Umstand, der die Gemüter in Dörnberg schon lange bewegt. „Seit ich Schulleiterin bin, begleitet mich dieses Thema“, so Uta Dotting. Dies ist nunmehr schon seit 10 Jahren der Fall. Doch auch davor wurde immer wieder der Versuch unternommen, die Verkehrssicherheit für die Schülerinnen und Schüler zu erhöhen. Dotting weiter: „Wir sind alle

sehr froh über das couragierte Vorgehen und die Hartnäckigkeit der Verwaltung. Insbesondere durch die Sanierung der Straße wird wieder schneller gefahren, und genau deshalb ist der Fußgängerüberweg ein Stück Sicherheit für die Fußgänger“.

### Hartnäckigkeit hat sich ausgezahlt

Dass dies nicht ganz einfach war, unterstrich auch Bürgermeister Thomas Raue. „Die ersten Gespräche kurz nach meinem Amtsantritt waren für mich schon sehr ernüchternd. Doch wir haben immer wieder das Gespräch gesucht“. Die Sanierung der Zierenberger Straße gab dann den entscheidenden Anstoß. „Innerhalb des Rathauses und im Gemeindevorstand waren wir uns alle einig: Jetzt oder nie“, so der Rathauschef.

Mit der Baumaßnahme konnte die Absenkung des Bürgersteiges und den Einbau eines behinderterrechten Bordes veranlasst werden. Auch die tech-

nischen Vorkehrungen wurden getroffen, so dass der zuständige Baulastenträger der Landesstraße letztlich seine Zusage gab. Die Gemeindevertretung hatte bereits zum Haushalt 2012 ihr OK für diese Maßnahme gegeben und 10.000 € bewilligt.

### Dank an Sponsor

Die Firma SCHALLES Fahrbahnmarkierungen GmbH aus Kassel hatte der Gemeinde angeboten, die Markierungsarbeiten im Rahmen einer Werbeaktion, die den Namen „Tag des Zebrastreifens“ trägt, kostenfrei zu erstellen. Hierfür an dieser Stelle einen herzlichen Dank!

